

Drei Tage lang Feiern am Neckar

Vereine laden am Wochenende zum Kornlupferfest ein

OFFENAU Mit einem reichhaltigen kulinarischen Angebot möchten die Offenauer Vereine ihre Gäste wieder drei Tage lang beim traditionellen Kornlupferfest verwöhnen. An der idyllischen Uferpromenade haben sich die Offenauer Vereine wieder eingerichtet und bieten vom Samstag, 18. Juli, ab 17 Uhr bis zum Montag, 20. Juli, nach dem Brillantfeuerwerk alles was Küche und Keller zu bieten haben.

Darüber hinaus gibt es ein abwechslungsreiches Musikangebot für jeden Geschmack. Das Blasorchester des TSV Höchstberg am Samstag und die Musiker des einheimischen Kolping-Blasorchesters am Sonn- und Montag bieten im Kolpingzelt schwungvolle Unterhaltungsmusik zum Mitsingen und schunkeln. Am Stand der Volleyballer klingen Gitarrenriffs sowie melodiose Klänge von Keyboard und durchdringende Synthesizer Sounds bei der Kornlupfer-Rock-

nacht mit Electric Animals am Samstagabend auf der Musikbühne. Am Sonntag übernehmen Yesterday's Gone und am Montag heizen Werner Steigleder und Band ein.

Hüpfburg Für die kleinen Besucher gibt es viele Kinderattraktionen wie Entenangeln, Stroh- und Hüpfburg, Tombola, Wurf- und Geschicklichkeitsspiele. Am Sonntag locken Mockert's Kasperle um 13, 14.30 und 16 Uhr der Flohmarkt, die Kinderspielwiese sowie das Schlauch-Tube fahren auf dem Neckar. Eine Hilfe bei der Orientierung auf dem Kornlupferfest ist der interaktive Übersichtsplan. Den gibt es seit dem vergangenen Jahr online aufs Smartphone, eine vorherige Anmeldung über Google ist die Voraussetzung für das Einloggen unter karte.kornlupferfest.de.

Eine publikumswirksame Attraktion ist das Fischerstechen am Sonntagnachmittag. Da stürzen sich auf

Einladung des Motorbootclubs Mittlerer Neckar und der Volleyball-Abteilung um 13 Uhr ein Dutzend Bootsmannschaften mit über 50 Besatzungsmitgliedern in die Neckarfluten zum Wettstreit. Wie bei einem mittelalterlichen Ritterturnier versuchen die Fischerstecher, die am Bug ihrer Ruderboote stehen, den gegnerischen Stecher aus dem Gleichgewicht und ins Wasser zu bringen.

Fackeln Abends verwandeln bunte Lichterketten und lodernde Fackeln die Promenade in eine funkelnde Festlesmeile, die im Veranstaltungskalender der Region ihres gleichen sucht. Einmarsch und offizielle Eröffnung und Fassanstich sind am Samstag um 18.30 Uhr. Den Ausklang markiert nach dem traditionellen Siedfleischessen am Montagmittag und dem Seniorennachmittag das Brillantfeuerwerk am Montagabend. *pek*